
Le Syndicat des Internes en médecine de la 
Région Centre-Val de Loire (SICVL) vient 
de lancer la première édition de son forum 
d’installation à Blois le 5 octobre dernier.  
Achille Cassiot, président du SICVL, nous 
raconte l’organisation de cette journée. 

Depuis combien de temps préparez-vous cette 
journée ? 
Achille Cassiot.- Cela fait des années que j’y pense. 

Il m’a fallu une année pour mett re en place cett e jour-

née, intitulée  « La Journée Régionale des Études Mé-

dicales ». Le but était de réunir à la fois les internes, 

les externes et les élus (locaux et parlementaires), le 

Conseil régional de l'Ordre des médecins et l'Univer-

sité de Tours, les centres hospitaliers, les responsables 

de terrain de stages, etc. 

Quel fut le budget nécessaire à une telle jour-
née et combien d’internes pour l’organisation 
du jour J ? 
A. C.- Nous avons bouclé le budget avec 10.000 euros, 

entièrement sponsorisé par la Région, le Département, 

l’ARS et la ville de Blois notamment. Nous étions une 

petite équipe de 4/5 internes pour l’organisation sur 

place lors de l’évènement. Cela fut suffi  sant. 

Quels furent les temps forts de cette journée ? 
A. C.- Ce fut les deux tables rondes, l’une organisée le 

matin et l’autre l’après-midi. La qualité des personnes 

et des échanges furent au rendez-vous. Je pense no-

tamment à l’ancien président de la Conférence des 

doyens M. Patrice Diot ou au représentant des usa-

gers, M. Hubert Jouot. Il y avait, du côté des internes, le 

président de l’ISNI et le secrétaire général adjoint de 

l’ISNAR-IMG, interne à Tours. Enfi n, j’ai souhaité 

ouvrir les débats avec la salle car c’est généralement 

ce qu’il manque lors de ces échanges. La pluralité des 

points de vue fut enrichissante. 

Quel est le point à améliorer pour la deuxième 
édition en 2025 ? 
A. C.- La date  ! J’avais choisi d’organiser cett e jour-

née un samedi, en pensant que ce serait plus facile aux 

internes, étudiants et aux institutionnels de se libérer. 

Mais ce fut le contraire… Sinon, nous avons eu un très 

bon retour de l’organisation. 

Pour en savoir plus sur ce forum 
d’installation ou sur l’organisation, 
contactez Achille Cassiot à 
bureau.sicvl@gmail.com
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